

RUPT-SUR-MOSELLE

Un O.V.N.I. (?) aperçu par deux automobilistes

Nous avons relaté dans quelles conditions deux habitants de Remiremont avaient cru voir un O.V.N.I., une nuit de la semaine dernière, dans le ciel romarimontain.

O.V.N.I. ? Pas O.V.N.I. ? Il sem-

ble, comme nous l'avons précisé, que la brume qui recouvrait la région cette nuit-là, ait donné à la lune un aspect tout à fait inhabituel, rendant possible une confusion avec un objet lumineux évoluant à haute altitude.

Mais voilà que dans la nuit de samedi à dimanche, vers 3 h. du matin, deux jeunes filles de la localité, circulant en voiture dans le sens Remiremont - Rupt-sur-Moselle ont, elles aussi, été les témoins — pas très rassurées — d'un phénomène lumineux présentant tous les caractères d'ordinaire décrits par les observateurs les plus dignes de foi, d'objets volants non identifiés. Elles ont, en effet, aperçu, se déplaçant dans le même sens que leur voiture, une boule lumineuse ovoïde, entourée d'une sorte de halo et semblant évoluer à des altitudes variables. Intriguées, elles stoppèrent leur véhicule pour mieux observer le phénomène. Après avoir traversé le ciel jusqu'à l'horizon, « l'engin » volant disparut à leurs yeux, dans la direction de la Haute-Saône.

Des O.V.N.I. dans la région romarimontaine ? Pourquoi pas ?

la liberté du 24 Février 1976